

Ketua TP PKK Pessel Buka Audisi Uda Uni Pesisir Selatan Tahun 2022

Adi Kampai - [PESEL.JOURNALIST.ID](https://www.pesseljournalist.id)

Oct 16, 2022 - 22:00



PESSEL-Audisi Pemilihan Uda Uni Pesisir Selatan 2022 dibuka secara resmi oleh Ketua PK PKK Pesisir Selatan, Ny. Yunesti Rusma Yul Anwar di Hannah Hotel Painan. Minggu (16/10/2022).

Sebanyak 46 putra putri terbaik Kabupaten Pesisir Selatan mengikuti Audisi Pemilihan Uda Uni Tahun 2022 yang telah lolos dalam seleksi Administrasi.

Turut dihadiri, Kepala Dinas Bappeda, Kepala Dinas Disparpora Pessel dan Peserta Audisi Uda Uni Pessel tahun 2022.

Ketua TP PKK Pessel, Ny. Yunesti Rusma Yul Anwar menyampaikan putra putra yang mengikuti audisi ini merupakan orang terpilih dan memenuhi kualifikasi sebagai duta wisata, sehingga diharapkan nanti terpilih peserta terbaik yang akan mewakili Pesisir Selatan ke tingkat Sumbar.

"Kita berharap peserta ini juga memahami ilmu kepariwisataan, bukan hanya segi pengembangan wisata tapi juga menyangkut apa yang akan disuguhkan pada wisatawan, misalnya UMKM," ujarnya.

Ia melanjutkan, Uda Uni sebagai duta wisata hendaknya menjadi tauladan di tengah-tengah masyarakat khususnya generasi muda baik dalam bertindak, bertingkah laku maupun bertutur sapa.

Sementara itu, Kabid Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Pesisir Selatan, Wildan, S.E., M. Kom. menyampaikan apresiasi kepada seluruh anggota Ikatan Uda Uni Kabupaten Pesisir Selatan yang telah berperan aktif sebagai panitia pelaksana kegiatan pemilihan duta wisata tahun 2022 ini.

Lanjutnya, Kegiatan yang difasilitasi oleh Pemerintah Pesisir Selatan melalui Dinas Pariwisata ini merupakan salah satu program pariwisata dimana nantinya para pemenang menjadi duta wisata yang mempromosikan keindahan dan keunikan ragam wisata dan budaya di Pesisir Selatan.

"Mereka nantinya akan dinilai lagi dalam beberapa tahap prosesi oleh tim juri yang berkompeten. Selain sebagai perpanjangan tangan Pemda Pesisir Selatan dalam mempromosikan wisata dan budaya Pesisir Selatan, para Uda Uni yang terpilih nanti juga diikutkan dalam berbagai acara atau penyambutan tamu resmi Pemerintah Pesisir Selatan," tutup Kabid Parekras Pessel. (***)